

Alumnos de arquitectura del CEU visitan el Auditorio Municipal

»elperiodic.com



Tres alumnos de Arquitectura de la Univesridad Ceu Cardenal Herrera de Valencia han visitado las obras del Auditorio municipal de Teulada para conocer de primera mano esta infraestructura diseñada por el arquitecto navarro, Patxi Mangado.

Previamente, los estudiantes acudieron al Ayuntamiento donde fueron recibidos por el alcalde, Antoni Joan Bertomeu, la concejal de Grandes Proyectos, Isabel Buigues, y el arquitecto municipal, Julio Sela. Comentaron que estaban cursando la asignatura de proyectos donde debían preparar un importante proyecto arquitectónico de un autor de ámbito internacional, por lo que eligieron a Mangado y el proyecto del Auditorio de este municipio ya que les había causado un gran impresión.

Seguidamente, el arquitecto municipal les acompañó para enseñarles esta infraestructura y les explicó el proyecto mientras visitaban las futuras salas diseñadas por Patxi Mangado, creador de auditorios tan importantes como el de Pamplona o Ávila y, además, cuenta con uno de los técnicos de acústica más valorado del mundo, Higinio Arau.

Los estudiantes se quedaron impresionados por el lugar donde se ubica la infraestructura, en la partida Castellons, con unas vistas hacia la montaña y el mar, así como la luz indirecta que recibirán las obras en la sala de exposición y el hormigón de la estructura tan limpio.

La infraestructura, que la está llevando a cabo la mercantil San José S.A, contará con una sala auditorio para un aforo de 672 personas, otra sala de audición y de ensayos con una capacidad para 60 personas. Además, un restaurante y cafetería, diversas salas auxiliares destinadas a aseos y camerinos, una amplia zona para estacionamiento y zonas verdes, entre otras.